

MLS-Film-AG feiert 30-jähriges Jubiläum



Was Rolf Zuppelli 1982 mit 12 Schülern (zunächst ganz ohne Kamera) ins Leben rief, erfreut sich heute als die „Film-AG“ über eine stattliche Ansammlung von Preisen und Auszeichnungen, die ihre Filmproduktionen bundesweit erhielten. Auch in Zeiten seines offiziellen Ruhestandes wird Zuppelli nicht müde, mit Begeisterung von den Anfängen zu erzählen. Die Realisation der ersten Produktion „Unsere Schule - ein Traum“ brauchte zwei Jahre bis zur Uraufführung vor der gesamten Schulgemeinde in der Stadthalle. Björn Mardorf führt nun die Film-AG seit Februar diesen Jahres in das HD-Zeitalter. Voller Stolz präsentiert er sein 'Neues Kreativzentrum' mit jeder Menge technischer

Ausrüstung, wie Schneideplatz, einer Greenscreen-Wand und einem Midi-Keyboard für eigens hergestellte Filmmusik.

An möglichen Projekten mangelt es der Film-AG in der nächsten Zeit nicht. Auf der Liste stehen ein Musik-Video der MLS-Rock-AG, eine episodenhafte „Doku-Soap“ über den Umgang mit den Unzulänglichkeiten des Schulalltags bis hin zu einer ganzen Reihe von Ideen für das 175-jährige MLS-Jubiläum im kommenden September.

„Wir brauchen dringend Verstärkung mit jeder Menge kreativen Köpfen und Filmliebhabern!“ hört man aus der AG, die sich jeden Donnerstag von 14.00 bis 17.00 Uhr im Hauptgebäude, Raum 39, unterm Dach, trifft. *Betina Griesel*